

16.12.2021

Neue Auswertungen der Fluglärmmessstationen sind online

Ein zentrales Thema, das viele Menschen in den Gemeinden um den Frankfurter Flughafen bewegt, ist die Lärmentwicklung in der Region. Um die Entwicklung des Fluglärms zu beobachten betreiben wir seit dem Jahr 2011 ein Fluglärmmonitoring. Mit insgesamt elf Messstationen, davon neun festinstallierte und zwei mobile Stationen, messen wir an unterschiedlichen Standorten in der Rhein-Main Region Fluglärm.

Die Messstationen werden von einem UNH-Mitarbeiter ausgewertet und die ausführlichen Berichte in regelmäßigen Abständen über unsere Webseite zum Download angeboten. Darüber hinaus können über unser Monitoring-Tool **INAA** (<http://inaa.umwelthaus.org/>) aktuelle Messwerte der Fluglärmmessungen des UNH mit einer Zeitverzögerung von ca. 90 Minuten eingesehen werden. Für das Jahr 2021 sind die Auswertungen der fest installierten Fluglärmmessstationen für das 3. Quartal abgeschlossen und veröffentlicht.

[Zum Download](https://www.umwelthaus.org/fluglaerm/fluglaermmonitoring/laermmessstellen-des-unh/) (<https://www.umwelthaus.org/fluglaerm/fluglaermmonitoring/laermmessstellen-des-unh/>)